

Recibió presidente de Venezuela a ministro de Colombia



Foto: El País.cr

Caracas, 8 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, sostuvo este jueves un encuentro con el ministro colombiano de Comercio, Industria y Turismo Germán Umaña, quien llegó a Caracas para intensificar las relaciones bilaterales.

Maduro recibió al visitante en el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno, junto con la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez; el vicepresidente para el Área Económica, Tarek El Aissami; el ministro para Agricultura y Tierra, Wilmar Castro; y el embajador de Venezuela en Colombia, Félix Plasencia.

Imágenes transmitidas por la Presidencia muestran el momento en que Umaña y la delegación acompañante estrechan la mano del mandatario.

El titular colombiano está acompañado por el director de Comercio Exterior, Luis Fernando Fuentes; y el secretario de Frontera y Cooperación Internacional, Víctor Alfonso Bautista.

Este encuentro sirvió para repasar el mapa de cooperación y la hoja de ruta en común, según la transmisión televisiva.

Horas antes, la delegación visitante fue recibida por la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez.

Umaña llegó este jueves a Caracas para cumplir con una agenda de trabajo de interés binacional, informó en su cuenta en Twitter el viceministro venezolano de Relaciones Exteriores, Rander Peña.

Venezuela y Colombia restablecieron las relaciones políticas y diplomáticas el pasado 29 de agosto con la entrega de las cartas credenciales al presidente Nicolás Maduro, por parte del designado embajador colombiano aquí, Armando Benedetti.

El reencuentro entre las dos naciones vecinas quedó sellado la víspera con igual procedimiento ante el mandatario colombiano, Gustavo Petro, del embajador venezolano, Félix Plascencia.

Temas como la reapertura de fronteras, los migrantes nacionales de una y otra parte y el intercambio comercial, están entre los temas priorizados de las agendas respectivas.

La posibilidad de un primer encuentro entre Maduro y Petro está pactado en octubre, así como una rueda comercial binacional, organizada por la Federación Venezolana de Cámaras de Comercio y Producción.

El pasado 23 de agosto, el mandatario bolivariano propuso la creación de una gran Zona Económica Comercial Productiva binacional entre el norte de Santander y el estado Táchira, que serviría de prueba para reproducirla luego en otros estados como Zulia, Apure y Amazonas, fronterizos con Colombia. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/298714-recibio-presidente-de-venezuela-a-ministro-de-colombia>



Radio Habana Cuba